



学校だより

運動会の応援、ありがとうございました

5月30日（木）に行われました運動会には、たくさんの保護者の皆様にご来校、応援いただきました。晴天の下で三馬小学校創立150周年の記念の年の運動会を開催することができました。育友会のイベント企画では、全校児童と教職員、保護者の皆様で「三馬っ子音頭」を踊ることができ、一体感を感じました。運動場が狭く、参観スペース等でご不便をおかけしましたが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

運動会当日まで励まし応援してくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



スローガン：一人一人が全力を出し切る大運動会～150年で1番のもり上がり～

どの学年も、団体競技、団体演技、個人走に、一人一人が全力を出し切って取り組んでいました。高学年の騎馬戦では熱き戦いが繰り広げられ、1年生の玉入れ、2年生の大玉ころがし、3年生の小綱うばい、4年生の台風の目でも、大きな声援の中、いい笑顔で活躍する姿が見られました。勝っても負けても力一杯さわやかにがんばる児童の姿に三馬の伝統を感じました。

今年は久しぶりに本格的な応援合戦が復活しました。各団の応援団を中心に、初参加の1年生を含め、全員が精一杯の声を出して応援し、運動会を盛り上げました。また、今年の『若い力』は、5、6年生全員での迫力ある演技でした。体いっぱいを使っての演技、一人一人の引き締まった表情、凛々しい姿に感動しました。スローガンにある通り、150年で1番の盛り上がりになったと思います。



縁の下の力持ち!

全ての競技の陰には、一生懸命働いた高学年の支えがあります。小走りで自分の持ち場へ向かう凛々しい顔に頼もしさを感じました。運動会を通してぐんと成長したようです。



校長先生との「ふれあい給食」

150周年企画として、校長先生と全校児童が給食を食べる「ふれあい給食」を行います。校長先生と給食を食べながら、給食を作ってくださいる方だけでなく、給食に関わる方々に対する感謝の心や食事のマナーなどを通じ、健康な食生活の実現に向けての一助となればと思います。

お色直し・「三馬っ子」の像

三馬校下に住む彫刻家・野畠耕之介さんによって1971年に作られた「三馬っ子」の像。野畠さんは昨年亡くなられましたが、先日、息子さんがご厚意で「三馬っ子」の像の色を塗り替えてくださいました。

